

Seat bringt Sondermodell zum 30. Ibiza-Geburtstag

Am 27. April feiert Seat den 30. Geburtstag des Ibiza. Seit der Premiere im Jahr 1984 wurden bis heute weltweit rund fünf Millionen Exemplare verkauft. Zum Jubiläum legt Seat ein Sondermodell auf: Der Ibiza SC 30 Years betont mit seinen zahlreichen Sonderausstattungen nicht nur den sportlichen Charakter und das junge, emotionale Design des Erfolgsmodells - er bietet darüber hinaus einen Preisvorteil in Höhe von 1660 Euro gegenüber dem vergleichbaren Serienfahrzeug.

Das dreitürige Sondermodell rollt auf 17 Zoll großen, schwarzen Leichtmetallrädern mit einer 215/40 R17 Bereifung. Ebenfalls in sportlichem schwarz gehalten sind die Außenspiegel-Cover sowie die Umrandung des Frontgrills. Serienmäßig ist Bi-Xenon-Licht mit Kurvenlicht, welches zusammen mit den Heckleuchten in LED-Technik die markante Form der Scheinwerfer auszeichnet. Für beste Sichtverhältnisse sind zudem Nebelscheinwerfer mit Abbiegelicht-Funktion mit an Bord. Das dynamische Exterieur setzt sich im Innenraum mit dem speziellen „30 Years“ Design fort.

Der Ibiza SC 30 Years ist zudem das erste Fahrzeug der Baureihe, das mit einer Rückfahrkamera ausgestattet wird. Die Anzeige hierfür ist im Innenspiegel integriert. Darüber hinaus gehören eine Climatronic, ein Audiosystem sowie das SEAT Portable System zur Serienausstattung des Sondermodells.

Den SEAT Ibiza SC 30 Years gibt es in den Farben Balea Beige, Technik Grau und Emocion Rot. Zwei zugleich kraftvolle und effiziente Benziner stehen zur Auswahl: Der 1.4 16V (63 kW/85 PS) für 17.190,- Euro sowie der 1.2 TSI mit 77 kW / 105 PS, der 18.290,- Euro kostet. Das Sondermodell ist ab sofort bestellbar. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.



Seat Ibiza wird 30 Jahre alt.
